

Büro des Rektors
Auenbruggerplatz 2, A-8036 Graz

MMag. Gerald Auer
Öffentlichkeitsarbeit und Veranstaltungsmanagement

gerald.auer@medunigraz.at
Tel +43 / 316 / 385-72023
Fax +43 / 316 / 385-72030

Presseinformation
Zur sofortigen Veröffentlichung

Große Auszeichnung für zwei Pioniere in Wissenschaft und Forschung
Franz Fazekas und Peter Holzer in akademischer Feier gewürdigt

Graz, am 18. Juni 2021: Gleich zwei verdiente Persönlichkeiten wurden heute im Rahmen eines akademischen Festaktes an der Medizinischen Universität Graz für ihr großes Engagement rund um Wissenschaft und Forschung ausgezeichnet. Franz Fazekas erhielt mit dem Auenbrugger Ehrenkreuz die höchste Auszeichnung der Med Uni Graz verliehen. Peter Holzer wurde mit dem Ehrenring der Universität ausgezeichnet. Der Ehrenring wurde heute zum ersten Mal überhaupt verliehen.

Franz Fazekas mit Auenbrugger Ehrenkreuz ausgezeichnet

Univ.-Prof. Dr. Franz Fazekas ist Facharzt für Neurologie und Psychiatrie und war von 2008 bis zu seiner Pensionierung im Vorjahr Vorstand der Universitätsklinik für Neurologie an der Med Uni Graz. Seine fachliche Expertise und sein großes wissenschaftliches Interesse brachte er nicht nur in die Ausbildung zukünftiger Mediziner*innen ein, sondern auch in eine Vielzahl wissenschaftlicher Publikationen und vor allem zum Wohle seiner Patient*innen. Mit der Verleihung des Auenbrugger Ehrenkreuzes bedankt sich die Medizinische Universität Graz für sein großes Engagement rund um die universitären Kernkompetenzen Lehre, Forschung und Patient*innenbetreuung sowie seine Mitarbeit in verschiedenen universitären Gremien, wie beispielsweise als ehemaliger Vorsitzender des akademischen Senats.

Ehrenring für Peter Holzer

Univ.-Prof. Dr. Peter Holzer ist Experte für die Fachbereiche Neuropharmakologie und Neurogastroenterologie und wurde für seine Verdienste rund um den wissenschaftlichen Nachwuchs mit dem Ehrenring der Med Uni Graz ausgezeichnet. Von 2012 bis 2020 war er als Dekan für Doktoratsstudien maßgeblich an der Weiterentwicklung der internationalen Ausrichtung der Doktoratsausbildung an der Med Uni Graz verantwortlich. Aktuell ist Peter Holzer Vorsitzender der Ombudsstelle für gute wissenschaftliche Praxis und unter anderem in dieser Funktion auch nach seiner Pensionierung weiterhin mit der Universität in aktivem Austausch. Peter Holzer ist zudem die erste Persönlichkeit, die mit dem Ehrenring der Med Uni Graz ausgezeichnet wurde.

Wir gratulieren den beiden Herren herzlich und wünschen weiterhin alles Gute.